



REINA ISABEL CON CONDE. Londres, junio 9. La Reina Isabel II, de Inglaterra, conversa con el conde Strabolgi, capitán de la guardia de la Reina, en el patio del Palacio de Buckingham, donde la soberana inspeccionó la guardia ayer.

Turbay Ayala Asegura su Triunfo en Elecciones

BOGOTA, junio 9. (UPI). El virtual Presidente Electo de Colombia, el Liberal Julio César Turbay Ayala, aumentó hoy su ventaja sobre el aspirante conservador Belisario Betancur, al darse a conocer resultados oficiales casi totales, de las elecciones presidenciales del domingo pasado.

Paralelamente, un importante Diario local afirmó que las fuerzas armadas y policiales fueron puestas en estado de alerta, en tanto se reanudaron los violentos

incidentes estudiantiles.

De acuerdo con un informe proporcionado al mediodía de hoy por el Director de la Registraduría Nacional del Estado Civil, Gerardo Ayerbe Chau, Turbay tenía un total de 2.456.754 votos contra 2.316.821 de Betancur, lo que da una diferencia en favor del primero de 130.933 sufragios.

Ayerbe dijo que los nuevos cómputos comprenden la totalidad de los 952 municipios del país, aunque faltan aun por escrutar 362

—Favor pase a la Pág. 35.

China Roja Acusa a Rusia de Hacer de Africa un Hervidero

TOKIO, junio 9. (AP). — La República Popular China acusó a la Unión Soviética de sumergir a Africa en un "hervidero sin precedente" y declaró que respaldará a Zaire y a otros países africanos en su "justa lucha".

La acusación fue formulada por el Viceprimer Ministro Chino Teng Hsiao-Ping en un banquete ofrecido en Pekin en honor del Presidente de Rwanda General Juvenal Habyalimana, informó la Agencia Sinjua en un despacho desde esa capital. Habyalimana llegó ayer a Pekin en visita oficial.

Teng expresó que "hace un año y aún más, la rivalidad entre las

superpotencias en Africa, ha venido adquiriendo una virulencia cada vez mayor, de forma que Africa se ha convertido en un punto candente en los planes estratégicos de dominación mundial de las dos superpotencias".

Sin mencionar a la Unión Soviética por su nombre, Teng dijo que "la reciente superpotencia en particular ha despachado a Africa constantemente mercenarios para encender las llamas de la guerra en varios lugares, y sumergido a Africa en un hervidero sin precedente y causado gran ansiedad entre los países de ese Con-

Favor pase a la Pág. 19.

Pdte. Mobutu Considera Dar Armas a Opositores en Angola

KINSHASHA, junio 9 (UPI) — El Presidente Mobutu Sese Seko dijo hoy que está considerando la posibilidad de armar y entrenar a los opositores del régimen marxista de Angola, en represalia por la invasión el mes pasado de la Provincia de Shaba, por insurgentes que tienen sus bases en ese país vecino.

Mobutu declaró en rueda de prensa que una fuerza rebelde de 6.000 hombres fue entrenada en Angola, durante seis meses por 70 oficiales cubanos, dirigidos por "un cierto general de José".

"Todo el mundo cree que debemos hacer lo mismo con Angola armando y entrenando a los opositores del régimen, que están re-

fugiados en Zaire" declaró Mobutu, pero agregó que "aún no he tomado una decisión al respecto".

Mobutu descartó por completo una reconciliación entre Zaire y Angola por el momento.

En efecto, Mobutu ha estado dando ayuda directa o indirecta a los grupos guerrilleros pro occidentales, que fueron derrotados en la guerra civil por los guerrilleros marxistas del Presidente Agostino Neto.

Fuentes diplomáticas dijeron que fue el constante apoyo a esos grupos lo que motivó a que Neto ayudara en la movilización de

—Favor pase a la Pág. 45.

Alerta Ejército por Plan Subversivo en Colombia

BOGOTA, junio 9 (AP). Un plan subversivo "destinado a crear un completo caos" en el país el domingo, durante los escrutinios municipales de los 4,7 millones de votos depositados en las elecciones presidenciales, fue denunciado hoy por el matutino liberal "El Espectador".

El plan, según el Diario, había sido fraguado por fuerzas políticas que respaldaron al candidato conservador Belisario Betancur, y

las cuales han denunciado un presunto fraude en favor del candidato triunfante, Julio César Turbay Ayala, del Partido liberal de Gobierno.

El Gobierno del Presidente Alfonso López Michelsen no confirmó ni desmintió el presunto plan subversivo, pero las fuerzas militares fueron acuarteladas y se han tomado estrictas medidas de seguridad para el domingo, entre las cuales figuran la ley seca y la prohibición de portar armas o hacer manifestaciones públicas. También continúa vigente la censura de radio y televisión.

"El Espectador", dice hoy que Turbay Ayala, ex-Canciller de 62 años, asumirá personalmente la vigilancia de los escrutinios municipales y por ello aplazó una visita que debía iniciar hoy a Venezuela.

Señala el Diario que las fuerzas que respaldaron a Betancur intentarán de todos modos "hacer que queden graves dudas sobre la credenciales del Presidente Electo, con lo cual se debilitará el piso del nuevo Gobierno", que se instalará el siete de agosto

—Favor pase a la Pág. 45.

Hoy en la Historia

Por The Associated Press

Hoy es sábado, junio 10, el día 161 de 1978. Faltan 204 días para terminar el año.

Acontecimientos salientes de la fecha:

1610 — Desembarcan en la isla de Manhattan los primeros colonos holandeses en América.

1719 — El Emperador romano Carlos VI, expulsada de Sicilia a los españoles.

1794 — Es incrementado el poder de los tribunales revolucionarios franceses.

1816 — Fusilan y después cuelgan al patriota colombiano José María Carbonell.

1898 — Infantes de marina de los Estados Unidos invaden Cuba en la guerra hispano-norteamericana.

1899 — El Congreso de los Estados Unidos nombra comisión para que informe sobre posibles rutas marítimas al través de Panamá.

1907 — Francia y Japón acuerdan preservar la política de "puertas abiertas" en China.

1924 — Asesinato del diputado socialista italiano Giacomo

—Favor pase a la Pág. 35.

Activan Controles del Skylab

HOUSTON, junio 9. (UPI). Los científicos de la Dirección Nacional de Aeronáutica y el Espacio (NASA) activaron hoy los controles de dirección apagados desde hace tiempo en el Laboratorio Skylab, para colocarlo en una órbita más serena y prolongar su vida en el espacio por no menos de otros seis meses.

El Skylab, la mayor estación científica en el espacio, fue abandonado por los astronautas norteamericanos en 1974, y ha venido cayendo lentamente hacia la atmósfera de la tierra, y de no tomarse medidas entraría en la misma y eventualmente, se destruiría.

La maniobra forma parte de un complicado plan de la NASA para tratar de cambiarle su órbita al Skylab y prolongar su existencia en el espacio por tiempo indefinido.

La maniobra de hoy fue un éxito completo, y los hombres de ciencia

—Favor pase a la Pág. 35.

Cantinflas Será Jurado en Concurso de Miss Universo

MEXICO, junio 10. (UPI). El famoso actor mexicano Mario Moreno, Cantinflas y la actriz sueca Ursula Andress formarán parte del jurado del Concurso de Miss Universo que se efectuará el 24 de junio en el Puerto de Acapulco, según anunció hoy el Comité Organizador.

Cantinflas, que tiene un buen ojo para las curvas femeninas, y Ursula, que tiene las curvas, son dos de las 15 personalidades del mundo de la cinematografía, la publicidad y la prensa, que juzgarán a las aspirantes.

C.A. Ofrece un Clima Propicio a Inversionistas

SAN JOSE, 9 de junio. (ACAN-EFE). Centro-América ofrece un clima de estabilidad apropiado para las inversiones, señala un estudio de la Cámara de Comercio de Costa Rica, difundido hoy viernes en San José.

La favorable coyuntura económica determina buenas condiciones financieras y crediticias, estabilidad monetaria, crecimiento del Producto Interno Bruto y buena situación en las

reservas de divisas internacionales.

De todo esto se desprende una atmósfera estimulante para el comercio, debido a que las divisas, por estar disponibles, propician facilidades arancelarias.

La Cámara de Comercio de Costa Rica anticipa que se mantendrán invariables las paridades de las cinco monedas centroamericanas respecto al dólar norteamericano.

Cambios en Fracasada Reforma Agraria Piden en México

MEXICO, D.F. junio 9. (AP). El Gobierno del Presidente José López Portillo parecía situado en una encrucijada por la presión de poderosos grupos empresariales, que exigen detener el proceso de socialización del campo, consagrado por la revolución de 1910.

La Unión Social de Empresarios Mexicanos demandó al gobierno "replantar el problema agrario", por considerar que las actuales leyes de reforma agraria y el reparto de la tierra son causantes de la dramática disminución, que ha registrado la producción de alimentos, que en 1977 obligó a la importación de más de 500 millones de dólares en granos.

Pero la Administración de López Portillo resiente, por el otro lado,

la presión que significa la agitación de millares de campesinos sin tierra.

Los principales dirigentes empresariales del país convocaron a una reunión en la ciudad industrial de Monterrey, en el norte del país, para examinar la situación agraria y presentar sus demandas específicas al Gobierno. Una de ellas advirtió que no deben aplicarse aquí programas agrícolas socialistas, porque "son inadecuados al modelo mexicano".

La advertencia parece enfocada a tratar de nulificar los convenios que realizó López Portillo en su reciente viaje a Bulgaria, donde negoció asistencia técnica para

—Favor pase a la Pág. 45.



BOMBA EN CONSULADO. Lisboa, junio 9. La foto muestra el exterior del consulado argentino en Lisboa, tras haber sido éste blanco de una bomba esta mañana. Un grupo procomunista dijo ser autor del ataque.